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2.32. En primer lugar deberia tratarse con mayor profundida 
algunos artic los del mismo EJ : precio del terreno fiscal 
que esta fija o en un 414 por ciento el metro cua 

El cual despues de consensuar con los vecinos e 
interpretar el mencionado proyecto Ilegamos a la 
conclusion	 poniendonos	 de	 acu democraticamente... 0
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Por medio de la presente tenemos 
dirigirnos al sr presidente de nuestro honorable consejo 
deliberante : DON JUAN CARLOS PINO Y POR SU 
INTERMEDIO AL CUERPO DELIBERATIVO ,a los efectos 
de manifestarles el descontento de nuestros vecinos x 
algunos articulos (5,6 se refiere a la ordenza misma y fija 	 A 
el valor por el cual no estamos de acuerdo) y (10,12 p "i"51'02- 
que primero dice no se puede vender sin titulo y 

dice ,se vende sin titulo con autorizacion de la 
secretaria de habitt y ordenamiento urbano...no queda-- 3`,(75,4'3,.6,)93 'ur bien claro) del proyecto de ordenanza presentado por el 
ejecutivo municipal a traves de la secretaria de habitat y 
ordenamiento urbano a cargo de la sra. TeresatILI51- 
Fernandez y su equipo de trabajo.
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- n3recio que sale de un porcentaje del sueldo de un 
fi I	 ,empleado grado cinco DE SERVICIO MANTENIMIENTO Y 'fie9 
pi	 q51 

I 91
2 	 PRODUCCION del escalafon municipal, el cual fuimos ,4 

informados en una reunion que se Ilevo a cabo en un 
salon de la municipalidad en calle Arturo Coronado de la 

(2)2. / 95n1 ciudad de ushuaia, invitados por la SECRETARIA DE 

En la misma reunion ponemos de manifiesto que los '- 'ce>
5. t'..m„ 

/ vecinos no podrian abonar cierto monto ,como es de bk;1\ 1411'1‘ 

publico conocimiento el mal momento economico que 
/	 atraviesa nuestra provincia ,e1 resto del pais y 
, 	 principalmente nuestros vecinos DE USHUAIA, en base a 

la inflacion y el costo elevado de la canasta basica -- -
1	 i 

familiar, seguido de desocupacion ,trabajos inestables 	 1 10.<-7 
›- 9 
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Ithi.t ir 	 el ..... 

ti	 j9 ores casua es el que vive de changas sin tener 9
5, ' „ ("7-

gi 9 ,sys /¿, 4) un sueldo fijo y mensual, o el que trabaja en lo privado /.,\,1,‘' 
. , 2G1

• W-5"k como es el caso de personas que tienen muy bajo 
b`n 4a; 

sueldo como pasa en algunos sectores privados como 
101) 1.,-111 los que trabajan temporalmente en las fabricas y demas 	 v. cuestiones.	 (5) ./. 
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Se tendria que empezar por el que menos tiene y vemos ' CYP 

LIP 
Cilit	 que que esas cosas no se contemplan en este proyecto 

de ordenanza,despues seguido de la financiacion mas 
lcm intereseis y que el monto estaria sujeto a futuros 
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aumentos de sueldos municipales llevado a cabo por .5r7p. 
paritarias, el cual se divide en dos aumentos por año 

y , , c111'4 " 
sto nos deja bien en claro que no es un monto fijo.

14( 
not- Faltaria dejar por escrito que el precio de los terrenoss%b! ,1-' t9 

Z‘Z.ZZ22 . 
mrto-f. 	 fiscales es sin los servicios basicos " EL CUAL ESTR:, 

ce4ff ' /3- AUMENTARIA AUN MAS EL MONTO DEL METRO y5 \---:) CUADRADO DEL MISMO". 
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.,„~cte-Ta mano DEL SEÑOR INTENDENTE WALTER VUOTO 7by. 72. 

liwcL wit ,) „dpesta trabajando arduamente en conjunto con los f .71X ‘19 	 vecinos para darnos soluciones 
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Tambien queremos que se contemple la inversion que 
hicimos los vecinos en calles,en tendido electrico de alta 
y mediana tension, beneficiando asi a otras familias qué 
por cierto estamos contentos que ellos puedan tener el 
servicio de energia tambien,hay barrios que estan muy 
bien organizados y estaria faltando la parte del estado ;44 ¿, /, que en la gestion anterior estuvo ausente.Pero sabemos k 1110	
los motivos , estamos completamentes seguros que esta 

_

nueva gestion que elegimos los ciudadanos que viene 

or eso y otras cuestio
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P : 9 - t ;¿ ::; as pedimos x favor se tenga 35 - e-i ' i:' ta el pedido de los vecinos y se trate con mayor " Itl 
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itunieiia un 2770 ei vator ue venta ue uerra nscal 
municipal 
Martes 24 de Didentbre de 2013 

El Ejecutivo MunicIpal Incterrent6 un 27% el valor de las tierras fiscales. A partir de ahora el precio por metro cuadrado para parcelas de hasta 300 metms cuadmdos será de 140 pesos. Así lo estableció el 
decreto N°2202 que vincula por una ordenanza vigente el porcentaje de aumento salanal en el municipio en 2013 con el porcentaje de incremento en el preclo de la tierra. 

ta rtedida rige desde el práximo 1° de enero de 2014. El decreto firnado por el 
1ntendente Federico Sclurano 

fue publicado este lunes en el 8oleth Oficial MunicipaL . EI instrumento actuaraa los valores de los predlos fiscales de acuerdo a los térranos de Ia ordenanza ht°3420 que plantea actualizar el mecb de los lotes en ei nismo Porcentaje que los Incrementos salariales que aprueve el Qecutivo Municipal para su 
personal. Asi con la actuabación los pretras de hasta 300 metros cuadrados tendrán un valorde 140, 18 por mebn cuadrado. Para los de hasta S00rn2 el valor será de 196,28 por rn2, hasta 1000 m2 el valor será de 266,37 por 

m2, hasta 10 nal m2 será de 280,40 el m2 y rnavor a 10 irá el valor por metro cuadrado será 
de 336,46 Pesos. Sajo los mismos parámetros de la ordenanza 3420, el Elecutivo había en 2013 actualizado el valor de los terrenos fiscales en un 2196, en idéntico porrentaje de la actuabacién saladal otorgada en 2012. 

A pesar del ajuste el valor de los predios facales se ubIcauy por debajo de las tienas que se comercializan en el sector prIvado. A modo de ejemplo, est fbi preadjudicatado de la urbanizaciin de Andorra pagó este ano un predlo de 200 metros cuadrados una surna cercana a los 22 nil pesos. 

Per: RePorte Aestrat



Ushuaia. 01/ 20.16 

Sr. Funcionario. 

De nuestra mayor consideración:
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Por intermedio de la presente los dirigimos o usted con el fin de p
resentarlos como vecinos Antiguos Lefiadores, flanus y otros y poder trabajar en conjunto en 

el Proyecto solidado Usando nuestras manos para hocer el blen, 
con el fin de dar una 

solución a construir redes de agua, doacas, que mejoren la calidad de vida de los 
asentamientos

Nos encontramos trabajando en un plan Integral con los veclnos como protagonIstas solldado, Impulsodo desde la Universidad y crA, cuyo objetivo es brindar las 
herramientas necesarias que Implica desarrollar un programa que ponga el acento en mejorar 

calldad de vldo individual y famIllar. 

Pero ¿a que llamamos solidaridad? Para los vecinos es el amor por lo que uno no conoce, uno tiene inquietud de pensamiento y cuidado por lo que conoce. Pero también por lo que no oanoce. En realidad la solidaridad es la emocián que hace que el otro me Importe aunque no/o conozca, ni tenga una relacIdn chrecta conél. 

Cabe recordar que uno de los objetivos principales de la inidativa es fomentor la 
solklarldad entre vecInos, promoviendo una forma de participación social organizada que privilegle el esfuerzo colectivo sobre el esfuerzo indivIdual, se cambla particIpando. Creemos que esa es la Ilave del combio, que ustedes vengon, opinen, discutan pero sobre todo se organicen. Seguramente cuando estemos organizados nos exigirán más cosas como gobierno, pero será más fuerte como barrio para el logro de nuestros objetivos. 

Usondo nuestms manos paro hacer el bien, que es lo que nosimpulsa a ser solldarlos es algo Innato o desencalena un hecho, los vecinos somos seres sociales, por la 
necesidad de la relación con el otro, necesitamos del otro, para ser lo que somos. A veces es el 
dolor lo que nos moviliza a ser solidarios, la resistencia como capaddad de 

convertir el dolor en 
algo de valor o positivo para otro, los que hacen honor a ese pacto seguro que jamás olvidan 
como muchos nifios/as que cuando sea adulto sabrán como ayudor a otros a cumplir su suello y tombién el suyo de ayudar. 

Sin otro particular y en espera de una respuesta favorable, aprovechamos la oportunidad para saludarlo con atento y distinguida consideración deseando que Dios nuestrp Sefior beryliga su vida, su familia y su tarea como funcionario/a. I	 5,Tr.- • r-rie 
1.?z-



USHUAIA 18 DE MAY0 DE 2016 

Por medio de la presente tenemos el agrado de 
dirigirnos al sr presidente de nuestro honorable consejo 
deliberante : DON JUAN CARLOS PINO Y POR SU 
INTERMEDIO AL CUERPO RELIBERATIVO ,a los efectos 
de manifestarles el descontento de nuestros vecinos x 
algunos articulos (5,6 se refiere a la ordenza misma y fija 
el valor por el cual no estamos de acuerdo) y (10,12 por 
que primero dice no se puede vender sin titulo y 
despues dice ,se vende sin titulo con autorizacion de la 
secretaria de habitt y ordenamiento urbano...no queda 
bien claro) del proyecto de ordenanza presentado por el 
ejecutivo municipal a traves de la secretaria de habitat y 
ordenamiento urbano a cargo de la sra. Teresa 
Fernandez y su equipo de trabajo. 

El cual despues de consensuar con los vecinos e 
interpretar el mencionado proyecto Ilegamos a la 
conclusion	 poniendonos	 de	 acuerdo 
democraticamente... 

En primer lugar deberia tratarse con mayor profundida 
algunos articulos del mismo EJ : precio del terreno fiscal 
que esta fijado en un 4,4 por ciento el metro cuadrado
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precio que sale de un porcentaje del sueldo de un 
empleado grado cinco DE SERVICIO MANTENIMIENTO Y 
PRODUCCION del escalafon municipal, el cual fuimos 
informados en una reunion que se Ilevo a cabo en un 
salon de la municipalidad en calle Arturo Coronado de la 

udad de ushuaia, invitados por la SECRETARIA DE 
HABITAT Y ORDENAMIENTO URBANO. 

En la misma reunion ponemos de manifiesto que los 
vecinos no podrian abonar cierto monto ,como es de 
publico conocimiento el mal momento economico que 
atraviesa nuestra provincia ,e1 resto del pais y 
principalmente nuestros vecinos DE USHUAIA, en base a 
la inflacion y el costo elevado de la canasta basica 
familiar, seguido de desocupacion ,trabajos inestables, 
trabajadores casuales el que vive de changas sin tener 
un sueldo fijo y mensual, o el que trabaja en lo privado 
como es el caso de personas que tienen muy bajo 
sueldo como pasa en algunos sectores privados como 
los que trabajan temporalmente en las fabricas y demas 
cuestiones. 

Se tendria que empezar por el que menos tiene y vemos 
que que esas cosas no se contemplan en este proyecto 
de ordenanza,despues seguido de la financiacion mas 
los intereses y que el monto estaria sujeto a futuros 
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aumentos de sueldos municipales Ilevado a cabo por 
paritarias, el cual se divide en dos aumentos por año y 
esto nos deja bien en claro que no es un monto fijo. 

Faltaria dejar por escrito que el precio de los terrenos 
fiscales es sin los servicios basicos " EL CUAL ESTO 
AUMENTARIA AUN MAS EL MONTO DEL METRO 
CUADRADO DEL MISMO". 

Tambien queremos que se contemple la inversion que 
hicimos los vecinos en calles,en tendido electrico de alta 
y mediana tension, beneficiando asi a otras familias que 
por cierto estamos contentos que ellos puedan tener el 
servicio de energia tambien,hay barrios que estan muy 
bien organizados y estaria faltando la parte del estado 
que en la gestion anterior estuvo ausente.Pero sabemos 
los motivos , estamos completamentes seguros que esta 
nueva gestion que elegimos los ciudadanos que viene 
de la mano DEL SEÑOR INTENDENTE WALTER VUOTO 
esta trabajando arduamente en conjunto con los 
vecinos pará darnos soluciones 

por eso y otras cuestiones mas pedimos x favor se tenga 
en cuenta el pedido de los vecinos y se trate con mayor 
profundidad algunos articulos del mencionado proyecto 
de ordenza 	
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